

# PUBLIK

## Cara Danyonif Beri Penghargaan Tertinggi Pada Upacara Korps Kenaikan Pangkat Prajurit Raider 300

Suhendi - [CIANJUR.PUBLIK.CO.ID](http://CIANJUR.PUBLIK.CO.ID)

Apr 1, 2023 - 23:49



CIANJUR - Komandan Batalyon Infanteri Raider 300/Bjw, Letkol Inf Afri Swandi Ritonga S.I.P., memimpin langsung upacara Korps Raport kenaikan pangkat Bintara dan Tamtama Prajurit Yonif Raider 300/Bjw Kodam III Siliwangi bertempat di Lapangan Braja.

Hal tersebut yang di sampaikan Komandan Batalyon Infanteri Raider 300/Bjw Kodam III/Slw, Letkol Inf Afri Swandi Ritonga S.I.P. dalam release tertulisnya di Kabupaten Cianjur, Provinsi Jawa Barat, (01/04/2023).



Dalam amanatnya Danyonif Raider 300/Bjw mengatakan, selaku Komandan Batalyon Infanteri Raider 300/Bjw dan pribadi serta Keluarga Besar Yonif Raider 300/ Bjw, Saya mengucapkan Selamat dan Sukses kepada para Bintara dan Tamtama yang telah dinaikkan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula.

Beliau juga menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaannya kepada seluruh prajurit yang telah bekerja keras dan berjuang untuk kepentingan negara dan bangsa. Ia juga menegaskan bahwa kenaikan pangkat bukanlah semata-mata bertambahnya Pangkat, tetapi lebih dari itu adalah sebuah tanggung jawab yang lebih besar dalam menjalankan tugas dan mengayomi bawahan dengan lebih baik lagi.

Tak hanya itu, Danyonif Raider 300/Bjw juga mengingatkan kepada seluruh prajurit bahwa tugas dan tanggung jawab yang diemban sebagai seorang prajurit tidaklah ringan. Ia meminta agar seluruh prajurit tetap mengedepankan disiplin, kejujuran, serta semangat kebersamaan dalam menjalankan tugasnya.

Acara kenaikan Pangkat ini dilaksanakan dengan Penuh rasa kebanggaan dan pemberian penghormatan yang tertinggi pada personel yang naik pangkat karena menggunakan seragam Khusus Gultor dan mengerahkan Alutsista dan Unit K-9. Komandan Batalyon Raider 300/Bjw beserta seluruh prajuritnya bertekad untuk terus bekerja keras dan menjaga integritas serta kehormatan sebagai prajurit yang bertugas untuk menjaga kedaulatan negara. (Pen Yonif Raider 300/Bjw)